

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dengan melihat hasil penelitian yang telah dibahas, maka bisa dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Ada beberapa faktor penyebab terjadinya pernikahan dini di kecamatan Cipondoh Kota Tangerang Banten. Faktor tersebut meliputi, pergaulan bebas, media sosial, lingkungan, pemikiran tidak matang, faktor ekonomi, orang tua, kecelakaan (*married by accident*), melanggengkan hubungan, tradisi keluarga, kebiasaan adat istiadat setempat, perjodohan dan faktor sosial. Namun demikian, hal yang paling utama kerap terjadi dalam faktor penyebab terjadinya pernikahan dini ialah pergaulan bebas. Dalam hal ini BP4 membenarkan bahwa beberapa poin tersebut merupakan faktor yang melatar belakangi terjadinya pernikahan dini di kecamatan Cipondoh. Pergaulan bebas yang menjadi alasan utama dan penyebab utama dalam faktor pernikahan dini. Dimana, pergaulan bebas sangat mudah dilakukan dengan bermedia sosial dan dengan orang-orang atau lingkungan sekitar. Dalam pergaulan bebas ini sering kali mengakibatkan beberapa remaja atau pasangan

pelaku pernikahan dini melangsungkan pernikahan usia muda karena terjadinya kecelakaan (*married by accident*) salah satunya karena faktor pergaulan bebas.

2. Strategi BP4 dalam meminimalisir angka perceraian karena pernikahan dini di kecamatan Cipondoh Kota Tangerang Banten sejauh ini masih terus berupaya untuk memaksimalkan proses berjalannya strategi BP4 di kecamatan Cipondoh. Dalam hal ini, sering kali mendapati beberapa kendala sehingga mengakibatkan strategi tersebut tidak maksimal, karena berhasil tidaknya upaya strategi juga sangat ditentukan oleh peran yang ditampilkan oleh BP4.

B. Saran

Berdasarkan pemaparan yang telah diuraikan diatas, penulis menyarankan:

1. Untuk Badan Penasihatatan Pembinaan dan Pelestarian Perkawinan (BP4) yang berada di KUA kecamatan Cipondoh Kota Tangerang Banten sebagai pengemban tugas dan mitra kerja Kementerian Agama Republik Indonesia dalam mewujudkan keluarga sakinah mawaddah warahmah agar dapat lebih mampu meningkatkan mutu dan kualitas dalam berbagai upaya untuk memahami faktor

penyebab pernikahan dini yang terjadi di kecamatan Cipondoh, agar kedepannya BP4 mampu mengurangi beberapa faktor yang melatar belakangi terjadinya pernikahan dini tersebut

2. Untuk para kinerja BP4 khususnya yang bertugas di BP4 KUA kecamatan Cipondoh Kota Tangerang Banten agar selalu berupaya untuk mewujudkan berbagai strategi baru, berperan aktif, masih dan lebih optimal dalam menjalankan tugasnya sebagai BP4, tentunya perlu peran BP4 sebagai gerbang akhir dalam menyelesaikan berbagai permasalahan para pihak yang berselisih dalam membangun rumah tangga dan agar dapat mampu meminimalisir angka perceraian.